

Partnerschaftsvereinbarung

Nach Jahren bestehender freundschaftlicher Beziehungen verbunden mit gegenseitigen Besuchen besonders im Rahmen der Initiative „Breitenbachs in Europa“, ähnlicher infrastruktureller Gegebenheiten und der Ansicht, dass diese Verbindung von grossem Nutzen bei der Weiterentwicklung beider Gemeinden sein kann, haben die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Grossbreitenbach und der Gemeinderat der Einwohnergemeinde Breitenbach eine Partnerschaft beschlossen.

Beide Orte fördern vorteilhafte Beziehungen auf kommunalpolitischer, kultureller, sportlicher und wirtschaftlicher Ebene zu einer gedeihlichen Zusammenarbeit und messen den Begegnungen von Vereinen, Vereinigungen und Organisationen eine besondere Bedeutung zu.

Regelässige und vielfältige Begegnungen von Bürgerinnen und Bürgern besonders auch der jungen Generation, die Entwicklung der Infrastruktur, die Förderung des Umwelt- und Naturschutzes und der Austausch von Erfahrungen im Bereich der kommunalen Selbstverwaltung sollen Schwerpunkte dieser Partnerschaft sein.

Zur Urkunde dessen unterzeichnen:

Breitenbach, 24. September 2000

Namens der
Gemeinde Breitenbach

Der Gemeinde Präsident

Patrick Gassmann

Der Gemeindeschreiber

Urs Gubler

Namens der
Stadt Grossbreitenbach

Die Bürgermeisterin

Petra Enders

Der 1. Beigeordnete

Peter Haase